



La Universidad de Salamanca inaugura hoy el nuevo curso académico

Más de 400 nuevos alumnos están llamados a las aulas el próximo lunes

J. C.

La Universidad de Salamanca inaugura hoy el nuevo curso académico 2013-2014, con la presencia, entre otras autoridades políticas y educativas de la región, de la alcaldesa de Zamora, Rosa Valdeón, en el acto que tendrá lugar en el Paraninfo de las Escuelas Mayores de la ciudad vecina.

El rector, Daniel Hernández Ruipérez, presidirá el acto de inauguración, durante el que se expondrá un resumen de la memoria del curso pasado.

A pesar de que es hoy cuando, de forma oficial, se inicia el curso en la Universidad, no es hasta el lunes 23 cuando los alumnos se tienen que incorporar a sus respectivos centros y facultades. Un día en el que más de 400 nuevos alumnos acudirán a sus jornadas de presentación.

En la Escuela de Magisterio de la capital, por ejemplo, el próximo lunes a las 10.00 horas tienen previsto el acto de acogida de los estudiantes de primer curso. Una jornada de presentación que tendrá lugar en el salón de actos del Campus Viriato.

Plazo de matrícula

Aunque todo está listo para comenzar las clases, aún quedan alumnos pendientes de escoger y matricularse en su titulación, ya que el plazo continúa abierto. De hecho se suele extender hasta principios del mes de octubre.

Ahora, mientras que algunos siguen esperando que la lista de espera avance y conseguir plaza, otros cruzan hoy los dedos a la hora de conocer su calificación en la prueba de Selectividad de septiembre, que se pone a disposición de los alumnos



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

Cola en la secretaría para las matriculaciones.



FOTO JAVIER DE LA FUENTE

El campus vuelve a la vida con la llegada de los estudiantes.

desde las 17.00 horas en la siguiente dirección: <http://acceso.usal.es/resultados>. Los estudiantes podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro en el que cursaron sus estudios.

Los alumnos que se decanten por estudiar en Zamora pueden matricularse en Arquitectura Técnica, Ingeniería Agroalimentaria, Ingeniería Civil, Ingeniería de Materiales, Ingeniería Informática en Sistemas de In-

formación, Ingeniería Mecánica, Grado en Maestro de Educación Infantil, Primaria, Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos y Enfermería, esta última con más demanda que plazas.